

## ABSTRAK

### **NIDAA HALFA KHOERUNNISA: "ETOS KERJA MASYARAKAT PETANI MISKIN (PENELITIAN DI RW 005 KELURAHAN CIGASONG, KECAMATAN CIGASONG, KABUPATEN MAJALENGKA)"**

Kemiskinan adalah kondisi dimana seseorang tidak mampu dalam memenuhi kebutuhan hidup sehari-harinya, seperti sandang, papan, dan pangan. Kemiskinan melanda kepada masyarakat petani penggarap sawah di RW 005, Kelurahan Cigasong, Kecamatan Cigasong, Kabupaten Majalengka. Kemiskinan yang terjadi pada masyarakat petani ini melanda kepada beberapa masyarakat dengan tingkat kemiskinan yang sedang. Sedangkan etos kerja adalah sikap atau pandangan masyarakat terhadap kerja, bagaimana mereka memandang dan memahami tentang pekerjaan

Apabila masyarakat terus di dalam kondisi kemiskinan maka akan mempengaruhi tingkat kesejahteraan dalam kehidupan mereka. Mereka akan kesulitan dalam memenuhi kebutuhan hidup sehari-harinya ditambah dengan anggota keluarga yang harus dicukupi. Sedangkan apabila seseorang memiliki etos kerja yang kurang baik maka akan menimbulkan kondisi yang semakin miskin.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi lingkungan pada masyarakat petani miskin, penyebab dari kemiskinan yang terjadi pada masyarakat petani, dan etos kerja masyarakat petani miskin yang ada di RW 005, Kelurahan Cigasong, Kecamatan Cigasong, Kabupaten Majalengka.

Teori yang digunakan yaitu teori Etos Kerja dari Max Weber, yaitu tentang pandangan dan sikap seseorang dalam memahami mengenai kerja. Melalui teori ini dapat melihat bagaimana etos kerja pada masyarakat petani miskin. Metode yang digunakan oleh peneliti yaitu menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat etos kerja masyarakat petani miskin di RW 005, Kelurahan Cigasong, Kecamatan Cigasong, Kabupaten Majalengka tercermin dari tingkat kemiskinan yang terjadi. Seperti, sebagian masyarakat miskin tidak mau berusaha untuk konsisten di dalam pekerjaannya, kemiskinan menjadi budaya keseharian mereka, seringkali mereka berhutang tidak sesuai dengan kemampuan yang dimiliki, dan malas bekerja terlebih kepada masyarakat yang sudah berumah tangga di RW 005, Kelurahan Cigasong, Kecamatan Cigasong, Kabupaten Majalengka.

**Kata Kunci: Etos Kerja, Kemiskinan, Masyarakat Petani**